

北立誠小学校 学校だより

第5号

平成29年5月9日

学校教育目標「やる気いっぱい やさしさいっぱい 夢いっぱい」

たくさんの方にご来校いただき、ありがとうございました。

～4月29日（土） 授業参観・学級懇談会～

4月29日（土）の授業参観・学級懇談会には、ご多用の中、多数ご来校いただき、ありがとうございました。教室に入りきれず、廊下から参観いただく方がみえるほど、多くの方にご参加いただきました。

当日の朝、登校してくる子どもたちに「今日の授業参観、楽しみ？」尋ねたところ、「はい」という元気な声がかえってきました。授業中、指名されて発表する時、ちらっと保護者の方を見る子もいて、家族を心待ちにしている様子が伝わってくる授業参観でした。

P T A総会は、午前中からP T A本部役員の方に会場準備いただくなど、提案・進行等も含めて大変ご苦勞をおかけしました。P T A学級委員についても、皆様のご協力のおかげを持ちまして、全ての学級で時間内に選出いただくことができました。ありがとうございました。一部、再選出いただく学級がありますが、どうぞ、よろしく願いいたします。

2030年の社会と子どもたちの未来を見据えて

P T A総会前に、「ユーチューバーはいつから仕事としてあったのか」を例に、子どもたちが生きる2030年の社会を想定した「夢づくり」のお話をさせていただきました。

子どもたちが生きる2030年の社会。

日本では少子高齢化社会がさらに進行し、65歳以上の割合が総人口の3割に達する一方で、生産年齢人口は2010年に比べて約2割減ると見込まれています。また、人工知能の進化により、労働の自動化が進み、今の子どもたちの65%が、今は存在していない職業に就くという予想（ニューヨーク市立大学大学院教授 キャシー・デビットソン氏）もあります。情報技術の飛躍的な進化が経済や文化のグローバル化を加速させる中で、一つの出来事が広範囲かつ複雑に伝搬し、先を見通すことがますます困難になってきています。

そんな予想困難な時代を迎えるにあたり、北立誠小学校では、本年度「学びの十か条」による学習指導と生徒指導の充実、「授業づくり十か条」による授業の質の向上などこれまでから注力してきた取組に加え、修学旅行におけるキャリア教育、6年生における英語の教科担任制、プログラミング教育の導入、道徳の教化科に向けた授業実践など、2030年の社会を見据えた取組を進めてまいります。

6月1日（木）三重大学教育学部の協力による「避難訓練」の実施

今回の避難訓練は、地域の方の参加に加えて三重大学教育学部の協力を得て、教育学部の学生も一緒に三重県総合文化センターまで避難することになりました。

右は、6月1日（木）に実施する避難訓練に参加する学生ボランティアを募集する大学校内に掲示されるポスターです。

お知り合いの方で、参加いただける教育学部の学生の方がみえましたら、三重大学本部 防災室までご連絡ください。

みんなで乗る電車にどきどき お昼のお弁当にうきうき

～5月1日(月) 春の遠足～

1年生

津偕楽公園(津市広明町 徒歩)



3年生

鈴の森公園(松阪市)



5年生

桜の森公園(鈴鹿市)



2年生

本城山青少年公園(津市河芸町)



4年生

鼓ヶ浦サン・スポーツランド(鈴鹿市)



6年生

東青山四季のさと(津市白山町)



※遠足の様子は、北立誠小学校のホームページでも紹介しています。

はやくも 運動会？



図書ボランティアの方による玄関掲示

毎朝、子どもたちを迎えてくれる児童玄関の窓の飾り。

図書ボランティアの方の力作です。

月替わりの飾り。今月のテーマは「運動会」。

よく見ると、応援する子どもたちの中に、大人が二人。だーれだ？

5月のクイズ

MieMu で開催されている企画展「カモシカ☆パラダイス」からの問題。カモシカは、つぎのうち、どのなかまでしょう。

- 1 ニホンジカ 2 ウシ 3 イノシシ

